

Am 18. Juli fand die Einweihung mit einem Tag der offenen Tür in der Wremer Stube statt – die neugestalteten Räume der ehemaligen Gemeindeverwaltung in der Alten Schule.

Der Ortsrat hat in den letzten Monaten die Räume erheblich renoviert. Die Wremer Stube soll allen interessierten Vereinen und Gruppen offen stehen für Gespräche, Sitzungen oder Konferenzen.

Die dahinter liegende Geschichtsstube dient der Ortsheimatpflegerin und dem Arbeitskreis Chronik im Heimatkreis als Archiv und Arbeitsraum.

Wir konnten zur Einweihung viele Besucher begrüßen. Die Räume haben allen Besuchern sehr gut gefallen.



Jetzt wollen wir sie auch nutzen:

Ich werde ab 20. August jeden **Donnerstag Nachmittag von 15 bis 17 Uhr** in der Geschichtsstube mich aufhalten und eventuell auch arbeiten. Schön wäre es, wenn wir uns dort auch treffen könnten, um uns über unsere Arbeit zu unterhalten. Wer außerhalb dieser Zeit die Räume nutzen möchte, kann sich von mir die Schlüssel holen. Die Regale sind jetzt halb gefüllt, es passt noch einiges dazu!

Ich habe inzwischen das Jahr 1975 fertig geschrieben und ins Netz gestellt. Ich bitte wieder alle um kritische Lektüre.

Schön wäre es auch, wenn wir in der Geschichtsstube einen PC hätten, also wer einen entbehren kann oder weiß, wo einer ausrangiert werden soll, aber noch brauchbar ist: bitte melden! Ich kann da erst mal auf meinem Laptop arbeiten. WLAN funktioniert!

Nur zur Erinnerung: www.wremer-chronik.de

Grüße

Renate